



# FRAUMAIER

## **REACH EG 1907/2006 Konformitätserklärung**

FRAUMAIER GmbH & Co KG ist laut REACH Verordnung als nachgeschalteter Anwender zu betrachten und ist deshalb nicht bei der ECHA registrierungspflichtig.

Laut REACH Verordnung sind die von der FRAUMAIER GmbH & Co KG hergestellten Leuchten "Erzeugnisse" (Art 3 : Definitionen).

Bei normaler und üblicher Benutzung der Leuchten ist es unseres Erachtens nach nicht möglich, das gefährliche Stoffe freigesetzt werden. Aus diesem Grund erstellt die FRAUMAIER GmbH & Co KG weder Sicherheitsdatenblättern noch registriert sie sich bei ECHA. Wir versichern darüberhinaus, das unsere Komponentenzulieferer REACH -konforme Erzeugnisse an uns liefern.

According to the REACH regulation, FRAUMAIER GmbH & Co KG is considered as "downstream user" and therefore not obliged to register at ECHA. The lighting produced by FRAUMAIER GmbH & Co Kg is according to REACH declaration Art 3 Definitions: " articles".

In our opinion normal use of our products cannot set free any dangerous substances. For this reason FRAUMAIER GmbH & Co KG does not issue safety data sheets or register at ECHA. Additionally we declare that our suppliers of components delivery REACH compliant products to us only.

felix severin mack / CEO FRAUMAIER GmbH & Co KG  
Esslingen den 08.01.2018

**FRAUMAIER GMBH & CO KG • GESCHÄFTSFÜHRER/ CEO: FELIX S. MACK • OBERER METZGERBACH 29 • D-73728 ESSLINGEN • GERMANY**  
**TELEFON +49 (0)711 35 52 36 FAX +49 (0)711 23 06 137 • FRAUMAIER@FRAUMAIER.COM • WWW.FRAUMAIER.COM**  
USTID /VAT N°: DE 297933917 • EORI N°: DE 928 622 542 018 220 • HANDELSREGISTER STUTT GART: HRB 751100

BANK:VOLKSBANK ESSLINGEN • BLZ 61190110 • KONTONUMMER 214 850 005 • BIC: GENO DE 51 ESS • IBAN: DE 39 611 901 100 214 850 005



# FRAUMAIER

## RoHS Richtlinie 2011/65/EU Konformitätserklärung

Oben genannte Richtlinie regelt die Beschränkung und Verwendung bestimmter Stoffe in elektrischen und elektronischen Geräten. Es handelt sich um folgende Substanzen:

*Die above mentioned regulation manages the use of certain substances in electrical and electronic products mentioned below:*

Blei (Pb)  
Quecksilber  
Cadmium (Cd)  
sechswertiges Chrom (Cr VI)  
Polybromierte Biphenyle (PBB)  
Polybromierte Diphenylether (PBDE)  
Bis(2-ethylhexyl)phthalat (DEHP)  
Benzylbutylphthalat (BBP)  
Dibutylphthalat (DBP)  
Diisobutylphthalat (DIBP)

FRAUMAIER GmbH & Co Kg bestätigt hiermit, dass in unseren Produkten wie in der Vorschrift angegeben, wenn überhaupt, dann von keinem der Stoffe mehr als 0,1% enthalten sind.

*FRAUMAIER GmbH & Co KG herewith declares, that in our products, none of the above mentioned substances - if included at all - exceeds 0,1% as required in the regulation.*

felix severin mack / CEO FRAUMAIER GmbH & Co KG  
Esslingen den 03.02.2018

**FRAUMAIER GMBH & CO KG • GESCHÄFTSFÜHRER/ CEO: FELIX S. MACK • OBERER METZGERBACH 29 • D-73728 ESSLINGEN • GERMANY**  
**TELEFON +49 (0)711 35 52 36 FAX +49 (0)711 23 06 137 • FRAUMAIER@FRAUMAIER.COM • WWW.FRAUMAIER.COM**  
USTID /VAT N°: DE 297933917 • EORI N°: DE 928 622 542 018 220 • HANDELSREGISTER STUTTGART: HRB 751100

BANK:VOLKSBANK ESSLINGEN • BLZ 61190110 • KONTONUMMER 214 850 005 • BIC: GENO DE 51 ESS • IBAN: DE 39 611 901 100 214 850 005